



## **Atención: presidente Gustavo Petro anunció que liberará a centenares de jóvenes de la primera línea presos; será antes de Navidad y los nombrarán gestores de paz**

El presidente Gustavo Petro anunció en el marco del Diálogo con presidentes de Juntas de Acción Comunal, que se realizó en Pasto, que “centenares de jóvenes que fueron detenidos en las protestas en las que se registraron desmanes en diferentes departamentos de Colombia, serán liberados antes de la Noche Buena”.



## **Equipo de defensa de Colombia ante Nicaragua ya está en La Haya y se prepara para audiencias orales**

Quedan pocos días para que se hagan nuevos anuncios en el caso de Colombia contra Nicaragua por la disputa de más de 200 millas náuticas en disputa con ese país en el archipiélago de San Andrés y Providencia.



## **Presidente Petro reapareció tras tener un virus y arremetió contra los fondos privados de pensión: “es un sistema de ahorro forzoso”**

El presidente de la República, Gustavo Petro, con tapabocas luego de padecer un virus que lo dejó en cama, reapareció en la Casa de Nariño y arremetió en contra de los fondos privados de pensión al advertir que lo que actualmente se aplica es un sistema de ahorro forzoso.



## El mensaje del presidente Gustavo Petro sobre derrumbe en Risaralda

En la tarde de este domingo, el presidente Gustavo Petro se pronunció sobre el derrumbe que se registró en las madrugadas de este domingo en Pueblo Rico, Risaralda, y que dejó a varios vehículos sepultados.



## Diálogos Eln: mujeres integrantes de la mesa convocan a la participación activa

La Oficina del Alto Comisionado para la Paz dio a conocer la estrategia que tendrán las mujeres integrantes de la mesa de diálogo con el Eln. El anuncio estuvo liderado por la senadora María José Pizarro quien, junto a su equipo, invitó a la participación activa de la sociedad colombiana.



## Petro anunció acuerdo con Eln para retorno de emberas a sus resguardos

Con una breve mención, el presidente Gustavo Petro dio a conocer el que sería el primer fruto de las mesas de negociación entre el gobierno colombiano y el Eln. Desde Dadeiba, el primer mandatario anunció que llegaron a un acuerdo con la guerrilla para que las poblaciones embera puedan regresar a los resguardos en Antioquia de donde han salido desplazados.



## **Gobierno creará una Dirección Campesina adscrita al Ministerio del Interior**

Durante la instalación de la Primera Convención Campesina, el ministro del Interior, Alfonso Prada, se comprometió a incluir las conclusiones del encuentro en la formulación del Plan Nacional de Desarrollo (PND). Además anunció la adhesión de Colombia a la declaración de Naciones Unidas sobre los derechos de los campesinos y demás personas que trabajan en las zonas rurales.



### **Gobierno creará una Dirección Campesina adscrita al Ministerio del Interior**

El ministro del Interior, Alfonso Prada, instaló la Primera Convención Campesina del país.

## **Vicepresidenta instala la sesión del Foro Permanente de Afrodescendientes de la ONU**

La vicepresidenta Francia Márquez instalará la primera sesión del Foro Permanente de Afrodescendientes ante la ONU, que tendrá lugar del 5 al 8 de diciembre de 2022 en la Sala XVIII del Palacio de las Naciones, en Ginebra, Suiza.



## **Militares y firmantes de paz se unieron para la siembra de árboles**

En las últimas horas, en la vereda Ibáñez, zona rural del municipio de Agua de Dios, Cundinamarca, el Batallón de Infantería N.28 Colombia, junto a la alcaldía local, la ONU y entidades privadas realizaron la primera Siembra por Paz y la Reconciliación.

